

## ゼミ活動報告 「秋合宿 1日目」

氏名 有末早希

12月8日～9日に4期生と宮川先生で京都旅行へ行ってきました。宿泊場所は大原です。11:30に京都駅に着き、京都駅でそれぞれランチを終えた後、三千院へ行きました。紅葉はほとんど終わっていると聞いていましたが、見頃のもみじなどいくつかありました。この日は雲一つない晴天で、いい写真がたくさん撮れました。



三千院では写経体験をしました。約1時間、畳の上で正座をし無言で写経修行です！写経は全員初めての体験でした。写経ってこんなに疲れるんですね！！。(笑)写経を書き終えた後も、正座のせいで足がしびれてしびれて・・・動けなかった人も何人かいました。宮川先生が一番ひどく、立ち上がれずずっと苦しんでいました。

写経が終わった後は三千院を散策しました。途中、じらがお店の人の営業トークに負けてお土産を買わされるという事件もありました(笑)。三千院は美しい庭園もあり、想像以上に広いところでした。紅葉真っ盛りの時期にまた行ってみたいところです。

写経で心身ともに疲れた後は、宿泊宿へ行って温泉につかりました。三千院から徒歩で宿泊場所へ向かっていたのですが、歩いて歩いて一向に見つかりません。超ローカルな田舎道を歩きまわること約40分。全員が「こんなところに宿あるのか・・・？」と不安になったところで、ようやく宿泊場所に到着することができました。ほっとしました。(笑)アクセスはおせじにも良いとは言えませんが、温泉も夜ごはんもお部屋も大満足なすてきな宿でした！温泉はほぼ貸切状態で使えすごくリラックスすることができました。

夜はぼたん鍋を食べた後、みんなで男子部屋に集まりお酒を飲みながらわいわいしまし



た。部屋にこたつがあり、みんなでこたつに入ってまったりタイムです。深夜までトランプやUNOをして盛り上がりました。